
Pièces 10 Pièces

Référence 251197

Prix 2 890 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Exclusivité  :  idéalement  situé  entre  le  village  MéDIéval  de  valbonne  et

sophia-antipolis,  cette  villa  d'architecte  offre  une  vue  époustouflante  de  plus  de

180° sur la Méditerrané, les alentours et les montagnes. La villa au design unique

est  répartie  sur  trois  niveaux  et  propose  des  espaces  spacieux  comme  suit  :au

rez-de-chaussé: une entré ouvrant sur un vaste salon de plus de 70m², baigné de

lumière avec cheminé et baie vitré permettant de profiter pleinement de la vue. Une

salle  à  manger  attenante  et  une  grande  cuisine  entièrement  rénové  avec  accès

direct à la piscine à Débordement et à la ...

Sole  agent:  ideally  located  near  the  medieval  village  of  valbonne,  this

architect-designed villa  offers  breathtaking  180°views over  the  mediterranean,  the

nearby  hills  and  mountains.  Set  in  extensive  grounds  of  around  3,500  M²,  this

superb  property  is  surrounded  by  mediterranean  trees  and  features  a  large  open

terrace,  a  14m²  heated  infinity  swimming  pool  with  pool  house  &  shower  facility,

and a tennis court (single) on a multi-sport surface. There is also private access to

the  forest  for  hiking  or  running.  This  uniquely  designed  villa  is  spread  over  three

levels and features:ground floor: ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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